



Foto: Cuartoscuro

LA SOBERANÍA SE DEFIENDE CON LA VIDA: GRAL. TREVILLA

▶ 7

La soberanía se defiende con la propia vida: General Trevilla

Por Redacción / *El Independiente*

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, encabezó este sábado el inicio de los primeros festejos patrios como mandataria y comandanta suprema de las Fuerzas Armadas, en un acto marcado por la solemnidad del recuerdo histórico y defensa de la soberanía.

la unidad, la cohesión, del compañerismo y del trabajo coordinado y conjunto, son instituciones cercanas a la sociedad y esenciales para la seguridad del país”.

La gesta de los niños héroes, resaltó, fue la génesis que permitió enfrentar otros desafíos a través de la historia, “como la segunda intervención francesa conocida como Batalla del 5 de Mayo, donde fue vencido en Puebla el considerado mejor ejército de esa época y la heroica defensa de Veracruz de 1914”.

Esos acontecimientos, destacó el secretario de la Defensa, tienen un gran significado en el presente y seguirán siendo trascendentales para el futuro, al recordamos que, para hacer frente a cualquier adversidad, el valor, pero sobre todo el amor a México, son determinantes”.

Destacó también ante la presidenta Claudia Sheinbaum que las fuerzas armadas, “bajo su liderazgo, todos los días seguiremos fortaleciendo ese sentimiento nacional”.

MOMENTO SIMBÓLICO SIGNIFICATIVO

Uno de los momentos simbólicos más significativo ocurrió cuando la cadete Laura Citlali Miranda García, de cuarto año de la Policía Militar, dirigió un discurso en el que vinculó la presencia de Sheinbaum con la inspiración que genera para las nuevas generaciones de mexicanas.

“Me llena de orgullo dirigirme a la primera jefa de Estado y comandanta suprema de las Fuerzas Armadas.

Usted, señora presidenta, motiva a todas las mujeres a soñar en grande y a alcanzar nuestras metas”, expresó Miranda, palabras que arrancaron aplausos de los presentes.

La cadete también recordó que la hazaña de los Niños Héroes representa un ejemplo de valentía y patriotismo para los jóvenes actuales, a quienes exhortó a no caer en tentaciones destructivas como la drogadicción, la delincuencia y la avaricia, fenómenos que, dijo, amenazan a la nación desde dentro.

Sheinbaum escuchó con atención los discursos y en su mensaje reafirmó su orgullo por ser la primera mujer en ostentar la jefatura del Estado mexicano y el mando supremo de las Fuerzas Armadas.

En sus palabras, reivindicó el papel de las mujeres en instituciones tradicionalmente masculinas, recordando que cada espacio conquistado por ellas abre oportunidades para las generaciones futuras.



Foto: X @Defensamx1

Su presencia no solo marcó un parteaguas simbólico en las conmemoraciones patrias, sino que también envió un mensaje político y social de inclusión: la figura de la presidenta de México, investida de mando, conviviendo con cadetes mujeres que hoy se forman bajo nuevas expectativas de igualdad y liderazgo.

CONTINUIDAD HISTÓRICA Y NUEVOS RETOS

La ceremonia, realizada al pie del Castillo de Chapultepec, conmemoró el 178 aniversario de la gesta heroica de los Niños Héroes, cadetes que entregaron la vida durante la invasión estadounidense de 1847.

Sheinbaum, acompañada por integrantes de su gabinete y representantes de los poderes Legislativo y Judicial, participó en los honores, pasó revista a los cadetes, entregó espadas a los nuevos miembros del Heroico Colegio Militar y presenció la salva de fusilería en memoria de los jóvenes defensores.

Con este acto se dio inicio a los festejos por los 215 años del inicio de la Independencia de México y los 204 de su consumación.

Las celebraciones de septiembre siempre han sido el epicentro del simbolismo patriótico,

pero este año adquieren un matiz especial: son los primeros encabezados por una mujer presidenta, que no solo porta la banda presidencial, sino también el título de comandanta suprema.

En contraste con las tensiones recientes, el ambiente de unidad en la ceremonia buscó dar la imagen de un Estado cohesionado en torno a su historia y a sus Fuerzas Armadas.

El respaldo explícito del general Trevilla, sumado a la voz entusiasta de la cadete Miranda, dieron un sello de legitimidad militar y juvenil al liderazgo de Sheinbaum.

El arranque de los festejos patrios de 2025 quedará marcado no solo por la conmemoración de una gesta heroica del siglo XIX, sino también por el hecho de que, por primera vez, fue encabezada por una mujer presidenta que asumió, con símbolos y discursos, la doble investidura de jefa de Estado y comandanta suprema.

Al final, flanqueada por los titulares de Sedena y Marina y acompañada por su gabinete, el fiscal Alejandro Gertz Manero, la jefa de gobierno Clara Brugada y los presidentes de la Corte y de ambas cámaras del Congreso, la titular del Ejecutivo federal montó una guardia de honor y colocó una ofrenda floral en el Altar a la Patria.



Foto: X @Defensamx1

En la ceremonia, el titular de la Secretaría de la Defensa Nacional (Defensa), el General Ricardo Trevilla Trejo, resaltó que “esa inolvidable hazaña” de cadetes que se enfrentaron a un ejército invasor “nos dejó como enseñanza que nuestra soberanía es un baluarte sagrado que se defiende con la propia vida, si fuera necesario”.

El general Trevilla Trejo reiteró en su discurso: “nada apartará a las fuerzas armadas de las misiones que tienen encomendadas, que son defender la integridad, la independencia, pero sobre todo la soberanía nacional”.

Por otra parte, hizo un reconocimiento a los integrantes de la Secretaría de Marina Armada de México, institución que, expuso, “a lo largo de su historia ha contribuido en la construcción y el fortalecimiento de nuestra gran nación” y ello significa “hablar de patriotismo”.

En ese contexto, el secretario de la Defensa resaltó que no debe existir ninguna duda de que se cuenta con “un Ejército, una Armada, una Fuerza Aérea y una Guardia Nacional sólidas y graníticas”.

Fuerzas armadas que, agregó, “a pesar de los riesgos y amenazas que afrontan, a través de



Foto: X @Defensamx1



Foto: X @Defensamx1